
  

平成２７年上野原市教育委員会第７回定例会議事日程 

 

日時：平成２７年７月２７日（月）午後２時００分 

会場：上野原市文化ホール１階 会議室１ 

 

第１ 前会会議録の承認 

 

第２ 教育長報告 

 

第３ 議事 

    議案第２２号 平成２８年度使用中学校教科用図書の採択について 

    議案第２３号 上野原市要保護及び準要保護児童生徒の認定について 

 

第４ その他 

    １．次回開催日について 

    ２．福島県南相馬市児童受入事業について 

    ３．全国学力・学習状況調査結果の取扱いについて 

４．その他 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

平成２７年上野原市教育委員会第７回定例会会議録 

 

１ 開会日時   平成２７年７月２７日（月）午後２時００分 

２ 閉会日時   平成２７年７月２７日（月）午後３時４５分 

３ 会  場   上野原市文化ホール１階 会議室１ 

４ 出席委員及び欠席委員の氏名 

  出席委員   委 員 長   坂本 篤 

委員長職務代理者   佐藤 稔 

         委 員   山下 浩子 

       委      員   白倉 亮子 

       教 育 長   和田 正樹 

 

  欠席委員   なし 

 

  傍聴者    なし 

 

出席職員   学校教育課長         上原 千歳 

       社会教育課長         尾形 篤 

教育総務担当リーダー     清水 靖夫   

学校教育担当リーダー     織田 輝彦 

自然の里担当リーダー     佐藤 雄二 

教育総務担当（事務局）    関戸 広延 

 

５ 開  会 

  事務局 

    ご起立願います。礼。ご着席ください。 

 

  坂本委員長 

    平成２７年上野原市教育委員会第７回定例会を開会します。 

    ただいまの出席委員は５名です。 

    本日の議事日程は、お手元に配布した議事日程のとおりです。 

 

６ 前会会議録の承認 

  坂本委員長 

    日程第１、前会会議録の承認、第６回定例会の会議録については、確認の上、こ 

れを承認したいと思いますが、異議ありませんか。 

 

  各委員 

    （異議なし） 



  

 

  坂本委員長 

    異議なしと認めます。したがって前会会議録については承認されました。 

 

７ 教育長報告 

  坂本委員長 

    日程第２、教育長報告、教育長より一般報告を行います。 

 

  和田教育長 

    （教育長から報告） 

 

  坂本委員長 

    教育長報告について、ご質問等はございますか。 

 

  各委員 

（ありません） 

 

  坂本委員長 

無いようなので、以上で教育長報告を終わります。 

 

８ 議事 

  坂本委員長 

    日程第３、議事、本日提出されている案件は、議案第２２号「平成２８年度使用

中学校教科用図書の採択について」、議案第２３号「上野原市要保護及び準要保護児

童生徒の認定について」、の２件です。 

    議案第２２号「平成２８年度使用中学校教科用図書の採択について」は、審議の

内容を公にすることによって、率直な意見の交換若しくは意思決定の中立性が不当

に損なわれるおそれがあるため、また、議案第２３号「上野原市要保護及び準要保

護児童生徒の認定について」は、審議内容に個人情報に係わる事項が含まれていま

すので、上野原市教育委員会会議規則第８条及び上野原市情報公開条例第５条に基

づき会議を非公開としたいと思いますが、これに異議ありませんか。 

 

  各委員 

    （異議なし） 

 

  坂本委員長 

    異議なしと認めます。したがって議案第２２号及び議案第２３号については非公

開とします。 

 



  

【 会 議 を 非 公 開 と す る 】 

 

    議案第２２号「平成２８年度使用中学校教科用図書の採択について」は、提案ど

おり採択された。 

 

議案第２３号「上野原原市要保護及び準要保護児童生徒の認定について」は申請の

あった２件中、２件が認定された。 

 

【 会 議 を 公 開 と す る 】 

 

９ その他 

  坂本委員長 

    日程第４、その他の１「次回開催日について」、を協議します。 

 

  各委員 

    （次回開催日について協議） 

 

  坂本委員長 

    協議の結果、次回の開催日程は、８月３１日（月）午前１０時００分、上野原市 

役所１階展示室３で開催することに決定しました。 

 

  坂本委員長 

    その他の２．「福島県南相馬市児童受入事業について」説明をお願いします。 

 

  佐藤自然の里担当リーダー 

    （資料を基に説明） 

    つきましては、委員の皆さんに歓迎セレモニーにご参加していただきたくよろし

く 

お願いします。 

 

  坂本委員長 

    それでは、都合の付く委員は参加していただくようにお願いします。 

 

  各委員 

    （分かりました） 

 

  坂本委員長 

    質問等ございますか。 

 



  

  佐藤委員長職務代理者 

    福島県の児童は今年度初めてですか。 

 

  佐藤自然の里担当リーダー 

    福島県の児童を対象としては今年度から３年間の計画でございます。 

 

  佐藤委員長職務代理者 

    わかりました。 

 

  坂本委員長 

    その他の３．「全国学力・学習状況調査結果の取扱いについて」説明をお願いしま 

す。 

 

  上原学校教育課長 

    （資料を基に説明） 

    昨年度と同様の方法で公表したいと考えております。 

    校長会で分析結果を取りまとめていただき、これを受けて公表する準備を整えて 

いく段階で、教育委員会には公表の内容をお諮りすることとします。 

 よろしくお願いいたします。 

 

  坂本委員長 

    ご質問・ご意見ございますか。 

 

  佐藤委員長職務代理者 

    よろしいのではないかと思います。 

 

  坂本委員長 

    昨年度、公表の方法について、協議をしたところであり、昨年同様でよろしいか 

と思います。 

    昨年度は、８月末に結果がでていて、１１月の公表だったですけれども、もう少 

し早く公表することはできないでしょうか。 

 

  上原学校教育課長 

    今年度は、公表する方法等について、昨年同様とのご了解をただ今、頂きました 

ので、昨年度よりは早く公表できると考えております。 

 

  坂本委員長 

    その他に、ご質問・ご意見ございますか。 

 



  

  各委員 

    （ありません） 

 

  坂本委員長 

    その他、事務局から何かありますか。 

 

  清水教育総務担当リーダー 

    今年度から開始しています「上野原市学力フォローアップ教室」の状況について 

説明させていただきます。 

    お手元に配布してございます資料をご覧ください。 

    （資料を基に説明） 

 

  坂本委員長 

    ご質問・ご意見ございますか。 

 

  織田学校教育担当リーダー 

    ７月１３日に第２回通学路安全推進会議が開催されました。会議に先立ちまして 

通学路の合同点検を実施しました内容について報告させていただきます。 

    （資料を基に説明） 

 

  事務局 

    ありません。 

 

  坂本委員長 

    以上で本日の日程は、すべて終了しました。 

    これで、平成２７年上野原市教育委員会第７回定例会を閉会します。 

 

  事務局 

    ご起立ください。礼。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

 

記録  平成２７年７月２７日 

 

    事務局 教育総務担当                 

 

 

承認  平成２７年８月３１日 

 

 

    委   員   長                   

 

 

    委員長職務代理者                   

 

 


